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Informe de la Comisión de Medio Ambiente y Espacio Público al Plenario 96 del Consejo 
Consultivo Comunal Comuna 7 

Coordinador Titular: Miguel H. Núñez 

Coordinador Suplente: Víctor Gabriel de Aspiazu (a cargo) 

Dirección de correo electrónico: ambiente.ccc7@gmail.com 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

La Comisión de Medio Ambiente y Espacio Público del CCC7  informa: 

TALLERES HUERTA APRA: 

Se ha continuado con el desarrollo de  talleres de Huerta en  Plaza de la Misericordia ,en  
Plaza Pueyrredón y en la Plaza de los Periodistas , dictados por expertos del APRA, contando 
con el apoyo logístico de la Comuna 7,  recibiendo todos un muy buen respaldo de 
vecinas/os, quienes recibieron  una planta y/o semillas , mucha información /  motivación.  

PUNTO VERDE PLAZA PUEYRREDON  

Este PUNTO VERDE FIJO no está atendiendo con operador ya que sufrió un siniestro. POR 
AHORA, se encuentran  disponibles las bocas para dejar material reciclable las 24 hs. horas y 
como es norma, este material es retirado por una Cooperativa y entregado en el Centro 
Verde correspondiente para su separación/clasificación y venta. Los SÁBADOS DE 08 A 14 HS.  
en YERBAL AL 2400 continua la recepción de orgánicos . 

CENTRO VERDE -  COOP. R.U.O. (RECUPERADORES URBANOS DEL OESTE ) 

Hemos tenido la oportunidad de visitar este espacio , pudiendo observar de que manera se 
opera el material reciclable que allí reciben proveniente de GRANDES GENERADORES , 
PUNTOS VERDES y CAMPANAS VERDES .-  En este lugar se separa y clasifica el material para 
prepararlo para ser comercializado posteriormente en beneficio de la Cooperativa , 
conformando así el círculo virtuoso constituyendo un eslabón muy importante de  la 
Economía Circular , ya que las empresas que adquieren esos materiales , luego de 
procesarlos los reinsertan en la economía como materia prima . En próximos informes 
ampliaremos algunos comentarios ya que el  material que se recibe de las Campanas Verdes 
lamentablemente recibe un 30% como mínimo de rechazo por estar contaminado con 
residuos húmedos. Es menester entonces, que los vecinos, sepan comprender que con estas 
malas prácticas perjudican directamente a las Cooperativas que realizan la actividad.- 

BARRIO MARIANO CASTEX 

Se viene realizando una poda de despeje en arbolado alrededor del barrio , sería muy bueno 
realizar el mismo procedimiento en su arbolado interior.  Continua sin ser resuelto el pedido 
de reubicación de las Campanas Verdes que fueran ubicadas al costado de las veredas más 
alejadas, obligando a cruzar a los vecinos la Avenida Balbastro.- Respecto al espacio de 
deportes de la plaza Siccardi , se solicita una ampliación del horario a efectos de permitir una 
mayor utilización del mismo por parte de los niños que ahora salen de vacaciones .- 

 

Coordinador Titular: Miguel H. Núñez  

Coordinador Suplente: Víctor Gabriel de Aspiazu (a cargo) 

 

mailto:ambiente.ccc7@gmail.com


 

 

 

 

 


